



NON AU PORT DU MASQUE !

Pour nos enfants des écoles élémentaires, à cause des syncopes, vertiges, troubles somato-psychiques, oppression, saignements, infections, maux de tête, douleurs abdominales, sensations d'étouffement, angoisses, troubles des apprentissages, troubles psychologiques, relationnels, etc.

MAIS OUI !!!

- ◆ À l'annulation immédiate de l'obligation du port du masque pour les élèves des écoles élémentaires de Guadeloupe
- ◆ À l'installation de citernes branchées sur le réseau dans nos établissements scolaires de Guadeloupe !
- ◆ À la mise en place d'un programme de gestion intégrée des nuisibles contre les invasions de rats et la leptospirose dans nos établissements scolaires de Guadeloupe !
- ◆ À l'installation d'équipements d'aération, de ventilation et de climatisation dans les salles de classes de nos établissements scolaires de Guadeloupe !

Afin que nos enfants de tous les établissements scolaires de Guadeloupe se protègent et protègent les autres en toute sécurité !

LE COLLECTIF CAPEPEG APPELLE TOUS CES MANDANTS, PARENTS D'ÉLÈVES ET AUTRES ASSOCIATIONS DE PARENTS D'ÉLÈVES À BLOQUER DÈS CE JEUDI 03 MARS 2021 TOUTES LES ÉCOLES ÉLÉMENTAIRES DE LA GUADELOUPE JUSQU'À OBTENTION DE SATISFACTION DE NOS REVENDICATIONS !